

Bericht Kinder- und Jugenddisco 2018

Die Einlasskarte ausgefüllt und schon kann es losgehen: Über 80 Feierwütige versammelten sich am vergangenen Samstag, den 03. März, in unserer Bahnhofturnhalle zur Kinder- und Jugenddisco des TSV Kuchen. Mit Discomusik, Luftballons und bunten Lichtern war die Turnhalle an diesem Tag perfekt als Tanzfläche geeignet und es wurde den ganzen Abend getanzt, gesungen, gequatscht und gefeiert. Die gute Laune war den Kids förmlich ins Gesicht geschrieben und die drei Stunden vergingen wie im Flug. Mit aktuellen Hits aus den Charts und den allzeit beliebten Klassikern war für jeden Geschmack was dabei und man durfte sich natürlich wieder beim DJ seinen Lieblingssong wünschen. Beim „Helikopter 117“ von unserem Mallorcastar Tobee oder älteren Hits wie „Auf Uns“ von Andreas Bourani oder „Macarena“ konnte man nur schwierig ruhig stehen bleiben. Für Abwechslung sorgten wie immer der beliebte Limbo und das alljährliche Battle zwischen Mädchen und Jungs. Leckere Cocktails und kleine Süßigkeiten für zwischendurch durften natürlich auch nicht fehlen.

Am Ende war es wieder eine sehr gelungene Veranstaltung und wir freuen uns, Euch im nächsten Jahr wieder willkommen heißen zu dürfen, wenn es heißt: Schwingt das Tanzbein bei der Kinder- und Jugenddisco des TSV Kuchen!

